



## „SAG'S MULTI“ - MEHRSPRACHIGER REDEWETTBEWERB 2010/2011

„Das Leben ist eine Reise“

Noch mehr Sprachen und noch mehr Schülerinnen und Schüler setzen ein noch größeres Zeichen für Mehrsprachigkeit. Am kommenden Montag, 22. November 2010 und Donnerstag, 25. November 2010, finden die Vorausscheidungen für insgesamt **207 Schülerinnen und Schüler** aus **50 verschiedenen Wiener Schulen** statt. „Wir freuen uns über eine 100% Steigerung der Anmeldungen“, so Zwetelina Ortega, Geschäftsführerin von Verein „Wirtschaft für Integration“.

In insgesamt **40 Sprachen**, kombiniert mit Deutsch, werden die Schülerinnen und Schüler **ab der 7. bis zur 13. Schulstufe** ihren Reden, in der Raiffeisenlandesbank NÖ-W, abhalten.

„Mit diesem Projekt können wir gemeinsam ein wichtiges Signal setzen: **Mehrsprachigkeit ist ein Gewinn für uns ALLE!** Diese jungen Menschen haben ein Recht darauf, mit ihren Fähigkeiten und Talenten ernst genommen und gesehen zu werden“, so Georg Kraft-Kinz und Ali Rahimi, die Obleute von Verein Wirtschaft für Integration.

Der Redewettbewerb "Sag's multi" ist eine Initiative des Vereins „Wirtschaft für Integration“. Ermöglicht wird das Projekt von UNIQA als Hauptsponsor und wird vom Stadtschulrat für Wien unterstützt, die organisatorische Umsetzung erfolgt durch den Verein EDUCULT. Ein herzlicher Dank geht auch an LUKOIL International GmbH, die das Projekt mit einer großzügigen Spende unterstützt haben.

Rückfragehinweise:

Mag.<sup>a</sup> Eser Akbaba

Kommunikation & Marketing

Verein „Wirtschaft für Integration“

Quartier 21/MQ, Museumsplatz 1, E-1.4

1070 Wien

Mobil: +43 (0) 676 56 10 665

e.akbaba@vwfi.at

www.vwfi.at